

Jetdail range la pagaille

Amis, l'heure est grave! Je constate depuis peu un désordre croissant au sein de la Famille. Certains nouveaux membres n'y sont pas étrangers d'ailleurs. Il est donc temps de mettre de l'ordre !

En tant que Meilleur Ami, il est de mon devoir d'occuper le poste de Général de Brigade. C'est avec un grand plaisir (niak niak) que j'accepte cette responsabilité. Et d'ailleurs, qui d'autre mieux que moi serait à même de s'en charger ?

Pour m'aider dans cette tâche, je ferai appel aux meilleurs d'entre vous, c'est-à-dire pas grand monde, pour venir agrandir la taille de l'armée. Les volontaires seront soumis à de rudes épreuves qu'à côté même leurs examens paraîtront faciles. Les filleuls en viendront à regretter la paisible période de leur baptême. Car dans l'Armée du Band Bleu, il nous faut les meilleurs des meilleurs.

Non seulement nous remettrons de l'ordre dans la Famille, mais nous nous imposeront dans le monde extérieur.

Tels des chevaliers sur leurs chevaux, nous utiliserons une cavalerie de lapins de guerre dont fozzgog sera le leader. Forts de cette armée, nous pourrons ensuite descendre de notre tour de guet, partir à l'assaut du vaste monde, convertir les infidèles et détruire tous les zombies que nous trouverons sur notre chemin.